

Desde La Guajira, el Grupo Energía Bogotá fortalece su compromiso con las comunidades

- *En Riohacha se realizó la sexta edición del Aula de Integridad y Cumplimiento del GEB, un espacio para reflexionar sobre la relevancia de los proyectos de transmisión en Colombia, destacando la importancia de integrarlos con principios de sostenibilidad y ética empresarial.*
- *Con la participación de reconocidos panelistas nacionales y regionales, se abordaron iniciativas como Colectora, un proyecto clave para conectar las energías renovables de La Guajira con el resto del país, consolidando el camino hacia la transición energética.*

Bogotá, 27 de noviembre de 2024. El Grupo Energía Bogotá (GEB) llevó a cabo el foro ‘Aula de integridad y cumplimiento: una mirada a La Guajira desde la ética y la sostenibilidad’, un encuentro que abordó el impacto del proyecto de transmisión de energía eléctrica Colectora en la transición energética de Colombia, así como su contribución al desarrollo y bienestar de las comunidades del departamento.

Carlos Andrés Duarte, gobernador delegado de La Guajira, destacó la importancia del proyecto para la región y para el país. “Una de las metas principales de este gobierno ha sido impulsar la transición energética en La Guajira, identificándola como una solución a muchos de los retos del departamento. Colectora es clave para garantizar la seguridad energética del país. Esta transición no solo será energética, sino de calidad de vida, consolidando a La Guajira como un territorio próspero”.

Por su parte, Amylkar Acosta, exministro de Minas y Energía, resaltó que “el GEB está haciendo país desde La Guajira, donde se juega el futuro de la transición energética. Este departamento tiene el mayor potencial de renovables del país y este proyecto es estratégico. Sin Colectora, la energía generada aquí no podría inyectarse al Sistema Interconectado Nacional, limitando su impacto”.

Ante este escenario, el presidente del GEB, Juan Ricardo Ortega, subrayó el enfoque de la compañía hacia un desarrollo inclusivo y transparente, de manera puntual lo que se ha hecho en esta región.

“Como huéspedes de La Guajira, nuestro compromiso es honrar la confianza de las comunidades. Hemos sembrado la primera piedra y ahora lo que tenemos que lograr entre todos es mostrarle al mundo que sí se pueden ejecutar proyectos con transparencia. El gran reto que sigue, cuando tengamos la línea de transmisión, es que venga la inversión en generación. Que eso sea exitoso y que el mundo lo vea, es el primer paso”, aseguró Ortega.

Finalmente, Luz Elena Díaz, directora de Cumplimiento del GEB, destacó la importancia de la sostenibilidad integral como pilar estratégico. “La integridad y la

transparencia son esenciales. Como compañía que maneja recursos públicos y cotiza en la Bolsa de Valores de Colombia, nuestra reputación y éxito dependen del cumplimiento ético y del respeto y compromiso hacia las comunidades y los gobiernos”, dijo.

Impacto del Aula de Integridad y Cumplimiento

Durante 2024, las Aulas de Integridad y Cumplimiento del GEB reunieron a más de 2 mil 200 participantes, consolidándose como espacios que promueven principios de ética, transparencia y legalidad, fundamentales para fortalecer las relaciones con las comunidades y garantizar el éxito de los proyectos.

Sobre el proyecto Colectora

Avances en 2024:

- Tramo Cuestecitas-La Loma:
 - 440 cimentaciones completadas.
 - 365 torres montadas.
 - 64,57 kilómetros de tendido eléctrico en proceso.
- Tramo Colectora-Cuestecitas:
 - Avance inicial con 2 torres en cimentación.

Reviva el evento completo aquí:

<https://youtu.be/j6291X5T8G8>(<https://youtu.be/j6291X5T8G8>)